
Индекс трампоопасности. 
Как я стал жертвой 
торговой войны 
США с Китаем

Где поет БГ.
Лучшие отечественные 
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«Соболь» лезет в грязь. 
В России может появиться 
парк для любителей 
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Кнутобойничаешь, 
Степан Иванович? 
О его смерти пожалели 
лишь жена и начальство
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средняя волга >

САМАРСКИЕ депутаты направят в Совет законодателей при Федеральном Собрании РФ 
инициативу об изменении ФЗ о прожиточном минимуме. Парламентарии предлагают за-
претить его снижение по сравнению с предыдущим кварталом. Напомним: в феврале 
2018 года прожиточный минимум в регионе резко подешевел сразу на 347 рублей, часть 
получающих соцпособий самарцев потеряли выплаты.  

Предложили не снижать
Депутаты озаботились 
прожиточным минимумом

13

ТРАНСПОРТ

Пензенский аэропорт ожида-
ет реконструкция на услови-
ях государственно-частного 
партнерства. Как стало из-
вестно, Пенза готова присое-
диниться к сети региональ-
ных аэропортов «Новапорт», 
которой принадлежат аэро-
комплексы в 16 российских 
городах.

После реконструкции пас-
сажиропоток пензенского 
аэропорта обещают увели-
чить до 700 тысяч человек в 
год. В 2019-м он перевез око-
ло 180 тысяч пассажиров, 
что в два раза больше, чем 
три года назад.

Сейчас из Пензы можно до-
браться самолетом только до 
Москвы. С 25 мая возобновля-
ются регулярные рейсы до 
Сочи, а с 1 июня – до Симферо-
поля и Санкт-Петербурга. 
Цена билетов составляет от 
6,5 до девяти тысяч рублей. По 
словам директора аэропорта 
Юрия Осколкова, спрос на 
южные направления в два 
раза превышает возможности 

аэровокзала. Взлетно-поса-
дочная полоса в существую-
щем виде способна прини-
мать почти все типы пасса-
жирских самолетов, за исклю-
чением Boeing 747 и Airbus 
A380. Но существующее одно-
этажное здание аэровокзала 
имеет пропускную способ-
ность не более ста человек в 
час. Здесь расположены всего 
две стойки регистрации.

Новый проект аэропорта 
увеличивает площадь зда-
ния в четыре раза. В нем бу-
дет два этажа, отдельные 
входы для вип-пассажиров и 
маломобильных групп. Аэ-
ровокзал разработан с уче-
том современных требова-
ний к организации безопас-
ности пассажиров.

В перспективе возможно 
открытие международных 
перевозок по востребован-
ным у туристам направлени-
ям, например, в Турцию. Но 
б е з по с т а т а може н ног о 
контроля это можно осуще-
ствить только через стыко-
вочные рейсы. 

НАТАЛЬЯ САВАНКОВА, ПЕНЗА

АКЦИЯ

Шестилетний ульяновский 
видеоблогер Даниил Цветов 
личным примером показал, 
как нужно относиться к при-
роде, организовав акцию по 
уборке волжского берега от 
мусора, оставленного отды-
хающими. 

Даниил – автор собствен-
ного YouTube-канала о ры-
балке. Вести его юному бло-
геру помогает отец. Обычно в 
роликах мальчик делится со 
зрителями секретами изго-
товления рыболовных сна-
стей собственными руками, 
но, в очередной раз выбрав-
шись с отцом на рыбалку, Да-
ниил был впечатлен количе-
ством мусора, оставленного 
отдыхающими на берегу.

– Такое ощущение, что это 
не водоем, а мусорный бак. 
Повсюду пустые бутылки, 
одноразовые тарелки и дру-
гой мусор, – посетовал маль-
чик в очередном ролике. – 
Здесь неприятно находиться, 
и, думаю, мусор плохо влияет 
на клев рыбы.

Даниил призвал других 
рыбаков не мусорить на при-
роде, а также поучаствовать 
во флеш-мобе «Чистая река», 
приехав на берег не только с 
удочками, но и с мешками для 
мусора, чтобы привести ме-
ста отдыха в порядок. А 19 мая 
блогер и сам вместе с близки-
ми участвовал в уборке бере-
га Волги в Юрманском заливе 
недалеко от Ульяновска.

ВИТАЛИЙ АХМЕРОВ, 
УЛЬЯНОВСК

БЛАГОУСТРОЙСТВО 

В Саратове в пред дверии 
чемпионата мира по пожар-
но-спасательному спорту, 
который пройдет в сентя-
бре, заменят асфальт на Теа-
тра льной площа ди. Город 
примет 650 участников из 
20-ти стран. На счету Сара-
това два успешно проведен-
ных мероприятия подобно-
го уровня. В 2014 году реги-
он проводил чемпионат По-
волжья по пожарно-спаса-
те льном у спорт у, в 2016 
году – общероссийские со-
ревнования.

В бюджете предлагается 
перераспределить 34 милли-

она рублей с дорожного хо-
зяйства на благоустройство 
Театральной площади и скве-
ра имени Радищева. Средства 
сн и м у т с « Дорс т роя» и 
«Службы благоустройства 
города», чтобы как можно 
быстрее начать работы. В 
июне эти деньги будут ком-
пенсированы из областного 
бюджета. 

Предполагается отремон-
тировать асфальтобетонные 
дорожки, провести озелене-
ние, поставить элементы 
ландшафтного дизайна, за-
менить систему полива и сде-
лать газон.

ОЛЬГА ДМИТРЕНКО, 
САРАТОВ 

МЕСТНАЯ  ВЛАСТЬ

В двухнедельный срок городские 
власти Саранска должны раз и на-
всегда решить проблему появле-
ния зловонного запаха, который 
стал в последнее время источни-
ком массовых жалоб горожан. 

В ситуацию был выну ж ден 
вмешаться глава РМ Владимир 
Волков. Несмотря на то, что ранее 
он неоднократно поручал мэрии 
разобраться с этим вопросом, 
проблема возникает вновь и 
вновь: в последнее время жители 
столицы республики просто за-
дыхаются от неприятного запаха, 
поступающего с северного на-
правления.  

– Люди звонят мне, пишут, об-
ращаются на встречах с просьбой 
разобраться, – пояснил руководи-
тель региона, дав жесткие указа-

ния на этот счет главе города Пет-
ру Тултаеву. 

По словам мэра, источником 
проблемы служат старые очист-
ные сооружения – так называемые 
иловые карты, которые сейчас уже 
не используются, но нуждаются в 
обработке специальным реаген-
том, уничтожающим запах. Дого-
вор со специализированной орга-
низацией на проведение этих ра-
бот заключен, но результат будет 
ощутим через две недели.

Следует отметить, что ранее в 
ответ на жалобы горожан в соци-
альных сетях представители му-
ниципалитета заверяли, что об-
работка реагентом проводится 
регулярно, а возможные источни-
ки зловония – завод мясокостной 
муки либо удобрения с полей. И 
вообще, по мнению чиновников, 
запах – не показатель.

«Обращаем внимание на то, что 
существует предельно допусти-
мая концентрация и так называе-
мый органолептический порог об-
наружения веществ в воздухе. 
Эти два норматива могут не сов-
падать, – прокомментировала си-
туацию посетителям одного из го-
родских пабликов официальный 
представитель минлесхоза РМ в 
социальных сетях Ольга Годяева. 
– Поэтому достоверной информа-
цией могут служить только ре-
зультаты измерения показателей 
в атмосферном воздухе, то есть 
данные, полученные с помощью 
приборов. По информации Управ-
ления Роспотребнадзора по Ре-
спублике Мордовия, в 2019 году 
загрязнения, превышающего ги-
гиенические нормативы, в регио-
не не установлено».

ВАЛЕНТИНА ЗОТИКОВА, САРАНСК

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

 ! Анна Шепелева, Самара

Взнос «на мыло» подешевел, к 
тому же теперь его нужно сдавать 
только за дни посещений до-
школьного учреждения.  

Напомним: в конце февраля в 
Автограде разразился скандал из-
за роста платы за детсады. Поми-
мо того, что вырос платеж за пита-
ние, так еще и существенно – по-
чти вдвое – подорожал так назы-
ваемый сбор «на мыло» – с восьми 
до 17 рублей. На эти деньги в до-
школьных учреждениях покупа-
ли чистящие средства, туалетную 

бумагу, салфетки и постельное 
белье. За месяц родители должны 
были сдать дополнительно 340 
рублей независимо от того, ходит 
ребенок в детсад или нет.

Мамы и папы возмутились. Тем 
более что во всех группах до-
школьных учреждений и даже в 
начальной школе семья все равно 
сдает деньги на ту же туалетную 
бумагу и мыло. Получается систе-
ма двойных поборов. В мэрии со-
здали рабочую группу с участием 
родителей. Сначала людям пообе-
щали освободить их от взноса в те 
дни, когда ребенок не ходит в дет-
сад, но в итоге приняли более му-
дрое решение. 

Платеж сократили до 14,36 ру-
бля и разделили на расходы: сред-
ства на обеспечение режима дня 
(на постельное белье) – 9, 86 рубля 
и «на мыло» – 4,5.  Причем «взнос 
на гигиену» будут собирать, как и 
обещали в мэрии, только за дни 
посещений малышами детсадов. В 
Самаре же этот платеж так и оста-
ется обязательным, даже если ре-
бенок не ходит в детсад по уважи-
тельной причине, например, из-за 
болезни.  

Воздушные ворота обновят

Руками младенца

Саратов подготовят 
к чемпионату мира

Лопнул мыльный пузырь
В Тольятти родители будут меньше платить 
за детсады

Чем сегодня пахнет в Саранске

В Самаре в этом году откроют 
пять новых дошкольных учебных 
заведений. Они появятся в крупных 
жилых районах областной столицы.
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